



SPD Ortsbeiratsfraktion Mainz-Bretzenheim

30.10.2018

Antrag zur Ortsbeiratssitzung am 07.11.2018

Berücksichtigung ausreichender Kapazitäten von Sportstätten und Veranstaltungsräumlichkeiten bei der Planung der zukünftigen neuen IGS auf dem Hochschulerweiterungsgelände

Die Stadt plant eine weitere IGS auf dem Hochschulerweiterungsgelände auf Bretzenheimer Gemarkung. Der Ortsbeirat bittet die Verwaltung, von vornherein die Sportplätze/Sporthallen und ggf. Mehrzweckhallen der neuen Schule so zu dimensionieren und zu planen, dass diese auch von den Bretzenheimer Sport- und sonstigen Vereinen für Sport und Veranstaltungen genutzt werden können.

Begründung:

In Bretzenheim herrscht großer Bedarf an weiteren Flächen und Hallen für Sportvereine und andere Vereine. Durch den Abriss des Hauses Georg und den geplanten Abriss der Tennishalle sind Sport- und Veranstaltungsstätten entfallen. Die neue geplante IGS liegt auf Bretzenheimer Gemarkung. Es bietet sich daher an, den Neubau zu nutzen, um von vornherein die Planung so auszugestalten, dass auch ortsansässige Vereine davon profitieren können. Eine solche Doppelnutzung würde auch helfen, Kosten zu sparen und den Flächenverbrauch zu minimieren.

gez. Eva Müller-Shah Ortsbeiratsmitglied SPD-Fraktion